
  

Protokoll zur Jahreshauptversammlung 03/2014 

Am Fr., den 01.03.2014 ab 18.00 Uhr 
im Birkenhain, Heimstättenstraße 87 

in 25436 Tornesch 

Tagesordnung 
 

1. Begrüßung der Teilnehmer und Ehrengäste 

2. Gedenken an die Verstorbenen / Ehrungen 

3. Feststellung der Stimmenanzahl und Beschlussfähigkeit 

4. Vorlage und Genehmigung des Protokolls zur Herbstversammlung 2013. Dieses wurde auch 
schon auf unserer Webseite im Downloadbereich veröffentlicht. 

 

5. Jahresberichte 
a. 1. Vorsitzender 
b. 2. Vorsitzender 
c. Schatzmeister 
d. Gewässerwarte 
e. Jugendwarte 
f. Webmaster 

6. Aussprache zu den Berichten 

7. Bericht der Kassenprüfer 

8. Wahlen 
a. Bestätigung von 2 Gewässerwarten 

b. Wahl eines Kassenprüfers  

9. Weitere Ehrungen 

10. Haushaltsplanung 2014 

11. Anträge 

12. Weitere Aussprache 

13. Bericht des Sportwartes 

 

Seit ca. 18.00 Uhr konnten Formalitäten erledigt werden, wie den Erwerb von Beitragsmarken oder 

Ersatzleistungen für nicht geleistete Gewässerdienste. Anschriftenänderung und anderes 

Administratives. Mit den Tagesordnungspunkten wurde gegen 19 Uhr begonnen. 

1. Begrüßung der Teilnehmer und Ehrengäste 
 
Der erste Vorsitzende begrüßte alle Mitglieder und Ehrengäste, sowie die Familie Hehr (Verpächter des 
Esinger Sees). 

2. Gedenken an die Verstorbenen / Ehrungen 
Hans Ulrich Schmidt ist im vergangenen Jahr verstorben. Er war 12 Jahre Mitglied im Verein. Die 
Mitglieder haben sich erhoben und eine Gedenkminute eingelegt. 



  

 
Die Ehrungen für 40 Jährige Mitgliedschaft: Gert Kleiber, Abbi Harms, Fritz Brunkhorst und Frio Raeck 
wurden von Markus Pulst mit einem Ehrengeschenk (Filetierrmesser mit Widmung) für Ihre Treue zum 
SAV geehrt. 
Außerdem wurden noch weitere Jubilare für 35, 30, 25, 20, 15, 10 Jahre Mitgliedschaft vorgetragen. 

3. Feststellung der Stimmenanzahl und Beschlussfähigkeit 
 
Wir hatten eine Anwesenheit von 70 Mitgliedern und waren dadurch beschlussfähig. 
 

4. Vorlage und Genehmigung des Protokolls zur Jahreshauptversammlung 
2013. Dieses wurde auch schon auf unserer Webseite im Downloadbereich 
veröffentlicht. 

 
Rainer stellt die Frage, ob das Protokoll für die Jahreshauptversammlung 2013 von der Versammlung 
per Handzeichen genehmigt werden würde – dies wurde einstimmig bestätigt. 

5. Jahresberichte 
 
Es folgten die Jahresberichte für das vergangene Jahr 2013. 
 

a) 1. Vorsitzender 
 
Rainer berichtet über die Anzahl der Mitglieder 2013: 180/42; Ende 2014: 187/47 (Insgesamt und 
Jugendliche). Berichtet über den umständlichen Umgang der Meldungen der Mitglieder bei offiziellen 
Stellen. 
 
Letztes Jahr wurde die Hütte in Prisdorf aufgebockt. Es steht die Toilettensanierung an.  
 
Durch Überschwemmung sind Fische in die Bilsbeck entkommen. 
 
Viele Stürme haben unsere Teiche im letzten Jahr heimgesucht. 
 
Beim neuen Regenrückhaltebecken in Uetersen ist der Zugang problematisch. Wir sind mit der Stadt 
im Gespräch. 
 
Es sollen weitere Seen hinzukommen. Letztes Jahr hatten wir ein Angebot, allerdings war dies nicht 
zum Abschluss gekommen, da der Zugriff auf das Gewässer stark reglementiert gewesen wäre. 
 
Rainer spricht den Dank an alle Gewässerwarte für Ihre Arbeit aus. 
 
Es wurde letztes Jahr beim Abfischen privater Teiche geholfen. Dabei gefangene Fische wurden in 
unsere Seen besetzt. 
 
Rainer spricht die Veranstaltungen 2013 an. Vielen Dank an alle kleinen und großen Helfer! Dieses 
Jahr werden neue Veranstaltungen geplant. Der Terminplan 2014 wird mit dem nächsten 
Rundschreiben zugehen. 
 
Die Organisation der Skat- und Knobelabende wird zukünftig von Herrn Krompholz übernommen. 
 
Es wird 2014 kein Kinderangeln, dafür aber eine Räucherrunde geben. 
 



  

Rainer dankt allen für die Mitwirkung im Jahr 2013. 
 
Dirk beschreibt, was wir zum 50. Jubiläum planen: 

 wird am See in Prisdorf stattfinden 

 Zelte, Bierstand 

 Morgens Pressetermin für Offizielle und abends für alle Mitglieder 

 Wir planen eine Jubiläumszeitung rauszugeben 

 Wenn jemand noch Ideen zum Füllen dieses Rahmes hat, würden wir uns freuen, wenn diese 
Ihm  bekannt gemacht werden. Er würde sie dann weiter dem Vorstand vortragen. Für jede 
Idee wird es auch eine Rückmeldung geben – dies wurde versprochen. 

 

b) 2. Vorsitzender 
 
Markus berichtet über den Betrieb der Geschäftsstelle. Der Gastkartenaustausch wird erst ab 01.05. 
bei Thomas ausliegen. Die Sensibilität der Gastkarten wurde angesprochen. Ein Appell: Die Statuten 
der Vereine vor dem Angeln zu studieren und zu achten, wurde nochmals in betont. 
 

c) Schatzmeister 
 
Joachim berichtet über die GuV des vergangenen Jahres. Wir haben unser Jahr mit einem Plus von 
4000 € abgeschlossen. Die Abschätzung des letzten Jahres war fast eine Punktlandung. Wir haben 
nur noch einen säumigen Zahler. Er ging auf alle Punkte der ausliegenden GuV ein. Außerdem ging 
Joachim auf die SEPA-Lastschrift ein und berichtete kurz zur SEPA – Umstellung. 

 
Raucherpause von ~ 10 Min. 
 

d) Gewässerwarte 
 
Michael berichtet über die Arbeit der Gewässerwarte. Wir hatten 6 Gewässerdienste und diverse 
Sturmschäden zu beseitigen. 
 
Im Juni hatten wir Hochwasser in der Pinnau. Er beklagte das mangelnde Interesse an dem Besatz 
trotz Internetaufruf. 
 
Wir hatten diverse Fischschenkungen. Peter Jakobsen und Michael wollen eine Räucherrunde 
machen und bat um Anmeldungen. Außerdem machte er auch auf eine Pulliaktion aufmerksam. 
Michael wünscht zum Schluss ein erfolgreiches Jahr 2014 
 

e) Jugendwarte 
 
Die Beteiligung der Jugendangeln ist eher mau. Wir hatten gute Resonanz an den 
Gewässerdiensten. Es wurde kurz auf die Anzahl der Jugendmitglieder eingegangen. 
 

f) Webmaster 
 
Seit der Jahreshauptversammlung 2013 hat sich die Anzahl der Nutzer von 49 auf 53 erhöht. Vielen 
Dank an alle für das Annehmen dieses Angebotes! 
Im letzten Jahr sind insgesamt 38 Artikel erschienen, das ist gemessen am Vorjahresstand von 52 
Artikeln leider ein leichter Rückgang. Daher habe ich mich dazu entschieden einen kleinen Vortrag 
vorzubereiten, um den Einen oder Anderen vielleicht für unsere Webseite als Autor zu gewinnen. Ich 
glaube, dass wir es 2014 schaffen die Webseite wieder etwas weiter nach vorn zu bringen. 
 
Unsere Webseite lebt von unseren Autoren, die sich immer wieder unermüdlich in den Dienst des 
Vereins stellen und Artikel für uns formulieren.  



  

Wie letztes Jahr eingeführt, wollen wir auch dieses Jahr den „Berichterstatter des Jahres“ für die, wie 
ich finde, wichtige Öffentlichkeitsarbeit ehren. Alles weitere wird im Punkt 9 der TOP folgen – also bis 
nachher.  

6. Aussprache zu den Berichten 
 
Frage zu den neusten Rückhaltebecken: „Ab wann das beangelt werden kann?“. Markus antwortet, dass 
wir über die Zäune klettern müssen. Der Auslauf wird dieses Jahr wohl von der Stadt angegangen. Dann 
besteht auch die Chance für einen geregelten Zugang zum Gewässer. 
 

7. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 
 
Tim Poppe und Firas Halbouni überprüften am 26.02.2014 die Buchführung und die Bestände. Es 
wurden stichpunktartig Beläge nachvollzogen. Es wird eine Entlastung des Vorstandes vorgeschlagen. 
Dies ist ohne Gegenstimmen erfolgt. (Vorstand hatte sich enthalten) 
 

8. Wahlen 
 

a) Bestätigung von 2 Gewässerwarten  
Tobias Behrens (Regenrückhalte Becken Uetersen) 
Javier Garcia (Prisdorf) 
 

 

 Javier Garcia und Tobias Behrens sollen bestätigt werden. Der Vorstand schlägt die beiden 
vor. Bei je einer Enthaltung angenommen. Die Wahl wurde angenommen und einstimmig mit 
zwei Enthaltungen von der Versammlung bestätigt. 

 

b) Wahl eines Kassenprüfers  
 
Tim Poppe Scheidet automatisch aus dem Amt. Es wurde Matthias Freimark zum neuen 
Kassenprüfer gewählt und dieser nimmt die Wahl an. 

9. Weitere Ehrungen 
 
Für dieses Jahr hat mich Marek Miklaszewski bei der Nominierung der Kandidaten unterstützt. Für 
diejenigen, die es nicht mitbekommen haben – er war unser Berichterstatter des Jahres 2013. Unser 
Gremium bewertete alle Artikel vom 01.01. bis zum 31.12. des vergangenen Jahres und hat sich 
vorgenommen 2 bis 4 Berichterstatter zu nominieren, die es unserer Meinung nach verdient haben, 
für besondere Leistungen in der Öffentlichkeitsarbeit auf unserer Internetseite zum Berichterstatter 
des Jahres ernannt zu werden.  
 

Es wurden folgende Nominierten vorgestellt, die jeweils Ihre Artikel verlesen haben. 
 

 Oliver Kubbe mit „Kuttertrip zur Sagasbank ~ vielen  Stimmen 

 Rainer Darkow mit „Norwegen 2013“ ~ wenig  Stimmen 
 
Somit haben wir einen klaren Sieg zu verzeichnen. Oliver Kubbe ist für dieses Jahr der 2. amtierende 
Berichterstatter des Jahres des SAV und zieht für das nächste Jahr in das Gremium ein, welches die 
neuen Nominierten im nächsten Jahr bestimmen wird. 



  

10. Haushaltsplanung 2014 
 
Achim stellt die Haushaltplanung für 2014 vor. Wichtig hierbei ist, dass wir 2014 mit weniger Zuschüssen 
auskommen werden müssen. Die Haushaltsplanung wurde vorgetragen. Diese wurde einstimmig 
angenommen. 

11. Anträge 
 
Der Geschäftsstelle wurden keine Anträge zugetragen. 

12. Weitere Aussprache 
 
Rainer berichtet zum Umwelttag der Stadt Uetersen, bei der sich Gabi sich mit der Jugendgruppe 
beteiligt. Dieser findet am 29.03.2014 statt. 
 
Markus teilt mit, dass die Knobel- und Skatabende neu strukturiert werden. Neue Rahmenbedingungen 
werden im Internet vorher bekannt gegeben. 
 
- 10 Min Raucherpause -  

13. Bericht des Sportwartes 
 
Vorweg wurde abgestimmt, zu wann die nächste Versammlung stattfinden soll – ein Freitag oder ein 
Samstag. Die Mehrheit war für einen Samstag. Es wird versucht nächstes Jahr wieder ein Samstag zu 
planen. 
 
Thomas berichtet über die Organisation der Angeln. Wir hatten sehr gute Beteiligungen an den 
Vereinsangeln und er bedankt sich bei allen Helfern, die bei der Organisation mitgeholfen haben. 
 
Der Wildpark Ekholt freut sich über jeden Fisch, der gespendet wird. 
 
Er freut sich über die nächste Angelsaison. 
 
Markus stellten die Jahreswertungsergebnisse dar: 
 

 Mind. 56 Angler haben an den Angeln teilgenommen. 

 Ralf Dörling wurde Anglerkönig 2013 

 Größter Raubfisch wurde von Sigi Büll gefangen: Eine Forelle von knapp 1000 g 

 Größer Aal wurde von Tobias Behrens gefangen: Ein Aal von mehr als 800g. 

 15. wurde Manfred Pieczkowski 

 14. Niels Jürgens 

 13. Hartmut Plewe 

 12. Stefan Salewski 

 11. Christoph Timm 

 10. Daniel Irrgang 

 9. Ralf Krompholz 

 8. Thomas Münck 

 7. Norbert Meier 

 6. Niko Schulz 

 5. Thomas Dörling 

 4. Michael Schliewe 

 3. Ralf Dörling 



  

 2. Markus Pulst 

 1. Tobias Behrens 
 

Markus freut sich auf das Jahr 2014 und beendet den offiziellen Teil der JHV 2014. 
 
 
Rainer Darkow     Dirk Quitschau 
1. Vorsitzender      Schriftführer und Webmaster 


